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La Asociación de Defensa del Patrimonio de Andalucía, Adepa, ha preguntado al servicio de
Disciplina Urbanística de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento sobre la última
agregación efectuada por la Hermandad de la Esperanza de Triana. 

    

En concreto, según puntualizó el presidente de Adepa, Joaquín Egea, se han interesado por el
proyecto presentado recientemente por la hermandad, y no por las anteriores realizadas en
torno a la capilla: "Se trata de una nueva agregación presentada recientemente de una vivienda
de la calle Betis cuyo bajo se agrega. Queremos que nos informen porque el Plan de
Protección de Triana no es muy claro y ya se han realizado muchas agregaciones". Egea
aclaró que en la denuncia que presentaron el pasado 13 de enero, no se pregunta por los
inmuebles laterales a la capilla que se han utilizado para su ampliación y para nuevas
dependencias, aunque las considera excesivas. Fuentes municipales aseguraron a este
periódico que la Gerencia de Urbanismo ha registrado la denuncia y que ahora deben ser los
técnicos quienes valoren toda la documentación para su verificación y quienes deben realizar
una visita para conocer de primera mano el inmueble.
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